



Kälte für die Tafel



Das Ehrenamt macht keine Ferien - unter dieser Überschrift haben sich ein Radiosender und der Sparkassenverband zusammengetan, um den guten Geistern in gemeinnützigen Vereinen finanziellen Rückenwind zu geben. Diese Chance ergriff die **Wedeler Tafel** und bewarb sich um eine Untertützung für eine Gefriertruhe. Vorratshaltung ist wichtig, denn immerhin 360 Personen müssen Woche für Woche versorgt werden. So waren dann die Tafel-Akteure Andrea Kohne, Karin Kost und Gerhard Peltzer glücklich, als **Sparkassen-Mitarbeiter Jens Krippahle** (hinten) die gute Gewinn-Nachricht überbrachte. 1381 Euro flossen aus dem Zweckertrag der Sparkassen nach Wedel. Allerdings ist weitere Unterstützung gewünscht - jeder kann beispielsweise Mitglied werden für sechs Euro im Jahr und im Moment sind noch gespendete Bücher im Angebot, Titel "Harte Kost". Der Verkaufserlös der Druckwerke, die sich mit der modernen Lebensmittelproduktion beschäftigen, kommt dem Verein zu Gute. (Jörg Frenzel/kommunikateam GmbH, 30.11.2017)